



Dos investigadores de la Cátedra de Cooperación, Sergio Tezanos Vázquez y David Gutiérrez Sobrao, participan este jueves 7 de junio en el seminario del Departamento de Economía de la UC, con la ponencia “¿Altruismo o interés? El papel de la inmigración en la asignación geográfica de la ayuda oficial española al desarrollo”. El seminario será a las 13:00h en el salón de grados de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

En su ponencia, Tezanos y Gutiérrez sostienen que, aunque el “eclecticismo” con el que se distribuye geográficamente la Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) no tiene visos de cambiar, sí se han alterado las prioridades del sistema internacional, “redefiniéndose” el mapamundi de la ayuda del siglo XXI. Uno de los fenómenos más relevantes es la intensificación de los flujos migratorios emitidos por los países en desarrollo y recibidos por los países desarrollados. No obstante, hasta la fecha no se ha estudiado la influencia que la inmigración ejerce en la asignación geográfica de la ayuda. Por eso, en su ponencia analizan en qué medida los flujos migratorios han modificado el patrón de asignación de la AOD española y revelan que la inmigración es relevante tanto para la selección de países socios, como para la asignación de cuotas de ayuda, lo que agrava la fragmentación de los recursos y “difumina” la estrategia geográfica de la cooperación oficial española.

